

A COMME ATTRIRER

G COMME GÉRER

I COMME INTÉGRER

R COMME RAYONNER

**P
O
R
L
A

V
I
L
L
E**

Des projets pour le bien-être des seniors

Metz continue à œuvrer au bien-être des seniors, notamment en travaillant avec le réseau «Villes amies des aînés», rattaché à l'Organisation mondiale de la santé.

- Quelques exemples de projets concrets :
- « Super seniors » avec TCRM-Blida : formation au numérique à TCRM-Blida
 - la mise en place de permanences des membres du Conseil des seniors qui renseigneront le public sur les dispositifs et les animations portés par la Ville et son CCAS
 - la réalisation de fiches de circuits touristiques sur l'accessibilité d'un piéton senior

La Ville se verra remettre le certificat d'entrée dans le réseau «Villes Amies des Aînés» le 9 octobre prochain, à TCRM-Blida. Elle présentera à cette occasion son plan d'action 2017-2020 en la matière.

